

Singkreis in der Kirche



In einer feierlich-besinnlichen Stimmung sitzen wir beisammen im Kreis. Mit Gitarre begleitet, singen wir aus einem wunderschönen Repertoire von christlich geistlichen Liedern, u.a. den Gesangszyklus HAGIOS von Helge Burggrabe.

Darin ist eine vielfältige Auswahl an deutschen, englischen, spanischen, sowie lateinischen, griechischen und hebräischen Liedern (es gibt jeweils ein Liedblatt). Wir öffnen uns unserer Stimme und kultivieren auch das aufeinander Hören. So kann ein freiwilliger, willkommener und mehrstimmiger Klang-Raum entstehen.

Jede/r darf sich so stark einbringen wie es sich gut anfühlt (auch Zuhören ist erlaubt). Die Seele darf sich berühren lassen. Unser Geist darf sich den tiefen Inhalten der Lieder öffnen...

Der Klangraum Kirche kann unseren Gesang in ein klingendes Gebet verwandeln.

* Das Singkreisangebot findet alle drei Wochen statt.

Über mich:

Seit meiner Jugend bin ich als Pianist in Gospel, Blues und Pop zu Hause. Das Klavier ist mein Beruf geworden. Heute arbeite ich als selbständiger Klavierstimmer und -bauer.

Seit ich 2007 das Singen von geistlichen Liedern entdeckt habe, fühle ich mich gerufen, dieses Geschenk, diesen Segen mit anderen Menschen zu teilen.

Die letzten Jahre durfte ich mitwirken Singkreise zu leiten und Musikprojekte und kleine Konzerte zu begleiten. Ein grosser Teil meiner Spiritualität findet darin seinen Ausdruck. Mit dem neuen Projekt "Singkreis in der Kirche", möchte ich Dich/Sie einladen, einfach zu lernende Lieder mitzusingen.

Mein innerstes Bestreben ist, durch das gemeinsame Singen sich dem Geist Christi zu öffnen.

Ich bin überzeugt, dass dies die gegenwärtige und zukünftige christliche Welt mitgestaltet.



Julian Alexander Kehrl

Zeremonien-Musiker mit Gesang an Gitarre und Klavier -Singkreisleiter
Christliche und spirituelle Lieder verschiedener Traditionen -
Klavierbauer und Stimmer

Mail: sonnenwesen@gmail.com

Mobile: +41 79 263 39 71